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Aos doze dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, às quinze horas e quarenta 1 

minutos, no auditório do prédio de docentes do CE, Campus Leste, reuniu-se a assembleia 2 

do Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-3 

Árido – UFERSA, sob a presidência do diretor em exercício, Jardel Dantas da Cunha. 4 

Estiveram presentes os membros: Adriano Aron Freitas de Moura, Álvaro Daniel Teles 5 

Pinheiro, Blake Charles Diniz Marques, Breno Barros Telles do Carmo, Francisco 6 

Alves da Silva Júnior, Manoel Quirino da Silva Júnior, Paulo Cesar Moura da Silva, 7 

Roberto Vieira Pordeus, Rodrigo César Santiago, Rudna Angélica Vieira do Vale e 8 
Zoroastro Torres Vilar. Justificaram as ausências os seguintes representantes: Fabrícia 9 

Nascimento de Oliveira, Idalmir de Souza Queiroz Júnior, Joel Medeiros Bezerra e 10 
Melinda Cesianara Silva da Cruz. Depois de apresentadas, as justificativas foram 11 

aprovadas por unanimidade. Verificada a existência de “quorum legal”, o presidente da 12 

assembleia, professor Jardel Dantas da Cunha, leu a seguinte pauta: Primeiro ponto – 13 

Discussão e aprovação da Ata da primeira Reunião Extraordinária de dois mil e dezenove 14 

do Conselho do Centro de Engenharias; Segundo ponto – Posse dos conselheiros titular e 15 

suplente da representação estudantil no Conselho do Centro de Engenharias; Terceiro 16 

ponto – Apreciação e deliberação sobre solicitação de afastamento de docente para 17 

doutorado; Quarto ponto – Apreciação e deliberação sobre solicitação de renovação de 18 

afastamento de docente para doutorado; Quinto ponto – Apreciação e aprovação de  plano 19 

de trabalho para turma de dois mil e dezenove e dois mil e vinte  do Curso de 20 

Especialização em Geoprocessamento e Georreferenciamento; Sexto ponto – Outras 21 

ocorrências; Sétimo ponto – Apreciação, deliberação e homologação sobre a Pauta do 22 

CONSEPE: Ponto um – Apreciação e deliberação sobre a ata da segunda reunião ordinária 23 

de dois mil e dezenove; Ponto dois – Apreciação e deliberação sobre processos de 24 

renovação de afastamento; Ponto três – Apreciação e emissão de parecer sobre processo 25 

de redistribuição da servidora docente Ana Maria Magalhães Correia; Ponto quatro – 26 

Apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de Componentes Curriculares (PGCC´s) 27 

dos campi Mossoró, Caraúbas e Pau dos Ferros, enviados via memorando eletrônico de 28 

número quarenta e sete do ano de dois mil e dezenove (PROGRAD); Ponto cinco – 29 

Apreciação e deliberação sobre Programa Geral de Componente Curricular (PGCC) do 30 

curso de pós-graduação em Ciência Animal, enviado via memorando eletrônico de número 31 

sessenta e um do ano de dois mil e dezenove (PROPPG); Ponto seis – Apreciação e 32 

deliberação sobre processos que tratam de recursos de discentes; Ponto sete – Apreciação 33 

e deliberação sobre minuta que dispõe sobre os regimes de trabalho e distribuição de carga 34 

horária das atividades dos docentes das carreiras de magistério federal e no âmbito da 35 

UFERSA; Ponto oito – Outras ocorrências. Após a leitura, o docente Jardel Dantas da 36 

Cunha propôs a alteração da pauta apresentada, suprimindo o primeiro ponto. 37 

Posteriormente, a pauta foi posta em votação e aprovada por unanimidade. Sendo assim, o 38 

primeiro ponto passou a ser “Posse dos conselheiros titular e suplente da representação 39 

estudantil no Conselho do Centro de Engenharias”, o segundo ponto passou a ser 40 

“Apreciação e deliberação sobre solicitação de afastamento de docente para doutorado”, o 41 

terceiro ponto passou a ser “Apreciação e deliberação sobre solicitação de renovação de 42 
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afastamento de docente para doutorado”, o quarto ponto passou a ser “Apreciação e 43 

aprovação de  plano de trabalho para turma de dois mil e dezenove e dois mil e vinte  do 44 

Curso de Especialização em Geoprocessamento e Georreferenciamento”, o quinto ponto 45 

passou a ser “Outras ocorrências” e o sexto ponto “Apreciação, deliberação e 46 

homologação sobre a Pauta do CONSEPE”. No primeiro ponto, foi aprovada por 47 

unanimidade a posse dos representantes discentes Júlia Kallyne da Silva Belmiro, como 48 

representante titular, e Matheus Vinícius Costa Pereira, como representante suplente, 49 

para compor o Conselho do Centro de Engenharias. No segundo ponto, foram aprovadas 50 

por unanimidade as solicitações de afastamento para doutorado das docentes Maria Izabel 51 

da Silva Guerra e Samanta Mesquita de Holanda. No terceiro ponto, foram aprovadas 52 

por unanimidade as solicitações de renovação de afastamento para doutorado dos docentes 53 

Cristiane de Mesquita Tabosa e Ednardo Pereira da Rocha. No quarto ponto, foi 54 

aprovado por unanimidade o plano de trabalho para as turmas dos anos de dois mil e 55 

dezenove e de dois mil e vinte do curso de especialização em geoprocessamento e 56 

georreferenciamento. No quinto ponto, referente a outras ocorrências, foi comunicado 57 

pelo professor Jardel Dantas da Cunha o pedido da Ouvidoria em programar uma 58 

reunião com os representantes das coordenações de cursos, das chefias dos departamentos 59 

e da direção do Centro de Engenharias, a fim de tratar sobre alterações nas rotinas de 60 

trabalho do setor. No sexto ponto, foi apresentado o ponto um da pauta do CONSEPE, 61 

que trata sobre a apreciação e deliberação da ata da segunda reunião ordinária de dois mil e 62 

dezenove. Esse ponto foi aprovado com uma abstenção. O ponto dois, a respeito da 63 

apreciação e deliberação sobre processos de renovação de afastamento dos servidores 64 

Antônia Josivânia Pinheiro, João Paulo Matos Xavier, Josenildo Ferreira Galdino, 65 

Valmiro Quefren Gameleira Nunes e Samira Yusef Araújo de Falani Bezerra, foi 66 

aprovado por unanimidade. O ponto três, que trata da solicitação de resdistribuição da 67 

servidora docente Ana Maria Magalhães Correia, foi aprovado com uma abstenção. O 68 

ponto quatro, a respeito da apreciação e deliberação sobre os Programas Gerais de 69 

Componentes Curriculares (PGCC´s) dos campi Mossoró, Caraúbas e Pau dos Ferros, foi 70 

aprovado com uma abastenção. O ponto cinco, sobre o Programa Geral de Componente 71 

Curricular (PGCC) do curso de pós-graduação em Ciência Animal, foi aprovado com duas 72 

abstenções. O ponto seis, que se refere à apreciação e deliberação sobre os processos que 73 

tratam de recursos dos discentes Antônio Elias Cornejo Pacherrez, José Rodolfo 74 

Cavalcante de Paiva e Narjara Thayany Bezerra de Lima, foi aprovado por 75 

unanimidade. No ponto sete, iniciaram-se as discussões a respeito da minuta que dispõe 76 

sobre os regimes de trabalho e distribuição de carga horária das atividades dos docentes. 77 

No parágrafo terceiro do artigo dezesseis, foi aprovada por unanimidade a seguinte 78 

proposta do docente Manoel Quirino da Silva Júnior: O PID deve estar acessível no 79 

SIGAA, servindo de referência para acompanhamento e avaliação do professor do 80 

Magistério Superior. No parágrafo quarto do artigo dezesseis, foi aprovada por 81 

unanimidade a sugestão do docente Manoel Quirino da Silva Júnior: O PID e Relatório 82 

Individual Docente (RID) dos dois semestres anteriores, aprovado nas plenárias dos 83 

departamentos, servirão como base para distribuição da carga horária de ensino dos 84 
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docentes para o semestre subsequente. No artigo dezoito, foi proposta pelo docente 85 

Manoel Quirino da Silva Júnior a supressão do texto do caput, dessa forma, o parágrafo 86 

único passaria a ser a frase inicial desse artigo em questão. Essa sugestão foi aprovada por 87 

unanimidade. Não havendo mais nada a ser discutido, o diretor em exercício do Centro de 88 

Engenharias, Jardel Dantas da Cunha, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada 89 

a reunião às dezessete horas e quarenta minutos, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra 90 

Souza, secretária executiva do Centro de Engenharias, lavrei a presente ata que será 91 

assinada por mim e demais presentes, quando aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 92 
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